
Die Kleine Ulrichstraße und die Sternstraße gehören zu den zentralen Straßen von Halles 

Innenstadt. Viele Menschen nutzen die Bars, Restaurants und Bistros oder verweilen einfach 

dort. Die Müllkörbe reichen jedoch nicht für ein solches Aufkommen an Menschen und ihre 

Hinterlassenschaften aus. Das führt dazu, dass die Straßen verdreckt und vermüllt sind, und das 

Erscheinungsbild erheblich beeinflussen.  

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:  

1. Ist dieser Umstand der Verwaltung bekannt? Wie bewertet Verwaltung die Situation? 

2. Inwieweit gab es bereits Beschwerden zur Verschmutzung in der Kleinen Ulrichstraße 

und der Sternstraße?  

3. In welchen Intervallen werden die dort vorhandenen Müllkörbe geleert? 

4. Inwieweit besteht die Möglichkeit mehr oder größere Müllkörbe innerhalb der Kleinen 

Ulrichstraße und der Sternstraße aufzustellen?  

5. Inwiefern gibt es andere Möglichkeiten, der „Vermüllung“ z.B. durch häufigere Leerungen 

entgegenzuwirken? Was plant Verwaltung, um Sauberkeit zu verbessern? 

 

 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       ordnungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 


